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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
am 16. Februar 2012 hat der Stadtrat dem Antrag A0081/11 „Umsetzung Anträge Handypar-
ken“ mehrheitlich zugestimmt (Beschluss-Nr. 1243-45(V)12). Die Stadtverwaltung hatte be-
reits vor der Abstimmung die Stellungnahme S0177/11 verfasst, wo einige Bemühungen für 
die Umsetzung erfasst waren. 
Seit der Abstimmung im Stadtrat gab es allerdings keine Information aus der Stadtverwal-
tung über den Fortgang des Projektes. 
 
Daher möchte ich Ihnen folgende Fragen stellen:  
 

1. Was hat die Stadtverwaltung seit dem 16. Februar 2012 unternommen, um den 
Stadtratsbeschluss umzusetzen? 

2. Welche aktuelle Zeitschiene liegt für das Projekt vor? 
3. Wie weit sind die Verhandlungen mit den Anbietern der entsprechenden technischen 

Ausstattung? 
4. Wodurch ist die zeitliche Verzögerung in der Bearbeitung des Beschlusses entstan-

den? 
 

Wir bitten um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 

      
Dr. Klaus Kutschmann        
Stadtrat Fraktion CDU/BfM 
 
 
 




